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Al Ministro delle Infrastrutture e dei
Trasporti

On.le Altero MATTEOLI

Al Capo di Gabinetto
Cons. Claudio IAFOLLA

Al Capo del Dipartimento per le
Infrastrutture, gli Affari Generali ed il
Personale
Dr. Domenico CROCCO

Al Capo Dipartimento per i Trasporti,
la Navigazione, ed i S.I.S.
Ing. Amedeo FUMERO

Al Direttore Generale Capo del
Personale
Dr. Alberto MIGLIORINI

Oggetto: problematiche relative al passaggio alla II area del personale appartenente alla I

area ed al funzionamento e finanziamento della Cassa di Previdenza.

Le scriventi OO.SS., in data 2611112010 e 3010312011 hanno inviato alla S.V. due diverse
richieste di incontro, entrambe ftnalizzate all'awio di un confronto su tematiche di forte interesse
per il personale del Ministero delle Infrastrutture e dei Trasporti.

Il contenuto delle note si riferiva sia al grave stato di difficoltà economica in cui versa un
importante istituto come la Cassa di Previdenza ed Assistenza ed il cui finanziamento grava
ordinariamente sulla sola parte Trasporti, sia al problematico passaggio in seconda area del
personale appartenente alla prima area.

Per quest'ultima problematica, oltre a rammentarle che siamo in presenza di importanti
pronunciamenti dei giudici amministrativi del TAR del Lazio, Le ricordiamo che il passaggio stesso
sarebbe a costo zero senza oneri ulteriori a carico del F.U.A.

Nessun riscontro è stato dato alle due lettere e dobbiamo, perciò, rilevare una assoluta
maîcaîza di attenzione alle problematiche poste.

Sono passati diversi mesi dalla prima nota e già un mese dall'inoltro della seconda ed in
entrambe le lettere si faceva un forte richiamo all'aftivazione di momenti di confronto con la S.V.
su questioni, come detto, molto sentite dal Suo personale.

La citata mancanza di risposte ad entrambe le note, purtroppo, manifesta mancanza di
sensibilità da parte della S.V. e un cattiva gestione delle relazioni sindacali.

La sensazione, drammatica, che si può percepire tra il personale è quella di una totale
distanza ed assenza della politica dai reali problemi delle lavoratrici e dei lavoratori del Suo
Dicastero.



La situazione, ad awiso delle scriventi, è altamente critica e necessita di un urgentissimo
riscontro delle figure politiche che dirigono questa Amministrazione.Intervento che, ancora una
volta, tutte le OO.SS. del Ministero delle Infrastrutture e dei Trasporti, congiuntamente, rivolgono
all'attenzione del loro Ministro per superare le difficoltà rappresentate e raggiungere obiettivi che
toccano molto da vicino il personale.

Abbiamo, infine, il dovere di segnalare che un eventuale, ulteriore, disinteresse costringerà
le scriventi OO.SS. ad intraprendere azioni a tutela di tutti i lavoratori.

Roma,

U.I.L. PA
Vincenzo Lichinchi
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